



www.mg.co.id

## Klopp Puji Debut Luis Diaz

LIVERPOOL (IM) - Liverpool melaju ke babak kelima Piala FA usai mengalahkan Cardiff City 3-1 dalam laga di Anfield, Minggu (6/2) malam WIB. Liverpool sempat kesulitan di babak pertama.

Baru di babak kedua, Liverpool bikin tiga gol. Masing-masing oleh Diogo Jota, Takumi Minamino dan Harvey Elliott. Cardiff memperkecil kedudukan lewat gol Rubin Colwill.

Luis Diaz disorot dalam laga itu. Sebab ia menjalani debut bersama Liverpool. Pemain asal Kolombia itu memang menjadi pembelian Liverpool di bursa musim dingin ini. Pemain 24 tahun itu didatangkan dari Porto dengan banderol 37,5 juta paun (Rp721 miliar).

Ia dimainkan pada menit ke-58 menggantikan Curtis Jones. 10 menit di lapangan, Diaz langsung menunjukkan kemampuannya dengan memberikan assist buat gol kedua The Reds yang dicetak Minamino.

Hanya petaka menimpanya ketika laga berakhir lima menit ke-83. Dia terkapar di

lapangan sembari meringis kesakitan memegang paha kanannya.

Dalam tayangan ulang terlihat Diaz jatuh saat berduel udara dengan Aden Flint. Pahaanya diinjak Flint secara tidak sengaja.

Diaz langsung mendapat pertolongan tim medis Liverpool, sebelum akhirnya masuk kembali ke lapangan. Diaz melanjutkan pertandingan yang berakhir untuk kemenangan Liverpool 3-1 atas Cardiff.

Performa Diaz mendapat apresiasi dari Jurgen Klopp. Dia menyebut luka yang didapatkan Diaz adalah 'ucapan selamat datang' di sepakbola Inggris yang terkenal keras.

"Luis mengalami sedikit memar dan luka di sana. Semua orang menyebut itu 'selamat datang di Inggris'. Akan ada bekas luka sehingga dia tahu apa yang dia lakukan di game pertama," kata Klopp dikutip dari BBC.

●vdp

## Vlahovic Langsung Perlihatkan Taji

TURIN (IM) - Dusan Vlahovic dan Denis Zakaria bikin debut oke di laga Juventus kontra Hellas Verona dalam lanjutan Liga Italia. Dua pemain anyar itu mencetak gol, yang memberikan kemenangan 2-0. Bertanding di Allianz Stadium, Senin (7/2) dinihari WIB, Verona mampu menekan Juventus di 10 menit awal. Namun, lewat serangan balik Dusan Vlahovic membawa Si Nyonya Tua memimpin 1-0 di menit ke-13.

Verona kembali kebobolan lewat serangan balik di menit ke-61. Kali ini Zakaria yang mencatatkan namanya di papan skor setelah memanfaatkan umpan Alvaro Morata. Vlahovic bisa saja mencetak gol lebih banyak di laga itu. Whoscored mencatat ia melepaskan lima tembakan sepanjang laga, empat di antaranya mengarah ke gawang.

Hadirnya Vlahovic langsung memberi perubahan nyata di lini depan Juventus, yang kesusahan mencetak gol di musim ini. Hal itu dirasakan Tudor, yang kini melatih Verona. Buat pemain Juventus era 1998-2007 itu, semua berkat kehadiran Vlahovic. "Kami sebetulnya main bagus, tapi tidak hebat.

Kami membuat dua kesalahan yang berujung gol, dan Vlahovic menunjukkan kualitasnya untuk memanfaatkan hal itu. Juve punya banyak energi dan antusiasme. Vlahovic tak hanya membawa kualitas yang ia punya, dia juga punya karakter dan itu membantu para pemain lain untuk meningkatkan performa. Saya pikir dia rekrutan yang penting bagi Juventus," kata Tudor kepada DAZN.

Walau demikian, pelatih Massimiliano Allegri masih belum puas dan mengkritik pemainnya itu. "Vlahovic memiliki beberapa sentuhan pertama yang buruk di awal, yang perlu dia tingkatkan sehingga akan lebih mantap dalam pergerakannya. Dia suka terlibat duel, tetapi dia baru berusia 22 tahun, dia tidak memiliki banyak pengalaman. Dia perlu meningkatkan cara melepaskan kawat dari bek, termasuk pada kaki kanannya," kata Allegri kepada DAZN.

Kemenangan ini membuat Juventus naik ke posisi empat klasemen Liga Italia dengan 45 poin dari 24 laga. Atalanta, yang kalah dari Cagliari, tergeser ke urutan kelima dengan 43 poin dari 23 pertandingan. ●vdp



DUSAN VLAHOVIC  
Pemain Juventus



Kegembiraan pemain Barcelona usai Jordi Alba (kedua dari kiri) mencetak gol ke gawang Atletico Madrid.

## Barca Diminta Tetap Rendah Hati

Xavi Hernandez berharap kemenangan ini bisa menjadi titik balik bagi Blaugrana untuk mengembalikan kejayaan. Tapi, tentu saja itu hanya bisa tercapai dengan kerja keras.

BARCELONA (IM) - Barcelona berhasil mengantongi tiga poin usai mengalahkan Atletico Madrid 4-2 pada lanjutan LaLiga yang berlangsung di Camp Nou, Minggu (6/2) malam WIB.

Barca sempat tertinggal lebih dulu lewat gol cepat Los Rojiblancos, yang dicetak Yannick Carrasco. Setelahnya, Blaugrana mengamuk dengan mencetak empat gol beruntun dari Jordi Alba, Gavi, Ronald Araujo dan Dani Alves. Luis Suarez membobol gawang mantan timnya untuk membawa Atletico memperkecil kedudukan.

Pertandingan itu sendiri diwarnai dengan pengusiran Alves. Wasit Jesus Gil Manzano mencabut waktu merah usai memeriksa pelanggaran Alves

melalui VAR, yang menerjang betis Carrasco.

Pelatih Barcelona Xavi Hernandez memuji penampilan timnya. "Para penggemar, para pemain, staf kami, semua membutuhkan kemenangan ini. Kami unggul, dan ini lebih dari sekedar kemenangan," kata Xavi dikutip dari Sports-keeda.

Xavi berharap kemenangan ini bisa menjadi titik balik bagi Blaugrana untuk mengembalikan kejayaan. Tapi, tentu saja itu hanya bisa tercapai dengan kerja keras. "Kami harus rendah hati dan terus bekerja. Kami sudah sangat bagus dan kami tidak bisa melambat. Gaya permainan inilah yang akan membuahkan hasil," jelasnya.

Xavi juga meminta Dani

Alves dkk harus bisa memaksimalkan peluang-peluang dari bola mati. Selain itu, Barca juga harus bisa menangani dan menyingkirkan peluang lawan saat mendapat bola mati yang membahayakan.

"Mereka benar-benar bagus dalam hal itu, jauh lebih baik dari kami. Kami masih banyak kebobolan dengan cara itu. Kami memiliki banyak hal untuk ditingkatkan dalam aspek pertahanan permainan," kata Xavi.

Selain itu Xavi meminta fans Barcelona untuk tak mencemooh Ousmane Dembele. Dembele memang sempat dicemooh dan disuliti di laga tersebut. Sikap fans Blaugrana ini awalnya dipicu dari sikap Dembele yang menolak perpanjangan kontraknya dengan gaji yang lebih kecil.

Dembele kemudian semakin dibenci karena gagal hengkang pada bursa transfer musim dingin ini dari El Barca. Padahal, Barcelona sudah mempersilakan Dembele untuk pergi dengan harapan uang penjualannya bisa mem-

perbaiki kondisi keuangan Barcelona. Kepergian mantan pemain Borussia Dortmund ini juga bisa melonggarkan tagihan gaji klub.

"10 dari 10 untuk fans yang memberikan dukungan brilian sepanjang pertandingan. Namun, saya ingin mereka mendukung Ousmane juga. Saya akan meminta mereka untuk berhenti mencemoohnya," ujar Xavi.

Adama Traore menandai debutnya di LaLiga bersama Barcelona dengan manis. Ia cuma butuh 21 menit untuk memberikan dampaknya. Pesebakbola berusia 26 tahun itu berkontribusi atas terjadinya gol yang dicetak Gavi sehingga Barca bisa berbalik unggul.

Gol tersebut terjadi setelah Adama menyisir sisi kanan Atletico, sebelum mengalahkan penjagaan Mario Hermoso. Adama lalu mengirim umpan silang ke tengah kotak penalti yang diselesaikan Gavi dengan tandukan tanpa bisa diantisipasi kiper Jan Oblak.

Ia bermain selama 61 menit lalu digantikan oleh sesama

pemain baru lainnya, Pierre-Emerick Aubameyang. Sepanjang beraksi di atas lapangan, Adama membuat 37 sentuhan pada bola, melepaskan satu tembakan (off target), menciptakan satu operan kunci dan satu assist, serta kehilangan bola sembilan kali.

Sementara di pihak lawan pelatih Diego Simeone tidak ingin mencari alasan kekalahan timnya. "Anda harus menghargai kekuatan lawan, dan mencoba meningkatkan intensitas serta agresivitas Anda. Kami memiliki beberapa peluang yang jelas. Tapi, pertandingan sepak bola dimenangkan oleh siapa pun yang lebih kuat. Ada berbagai cara untuk menang dan hari ini kekuatan Barca menang," kata Simeone dikutip Marca.

Dengan hasil ini Barcelona menembus empat besar klasemen Liga Spanyol. Barcelona menyalip Atletico usai mengumpulkan 38 poin, hanya terpaud dua poin dari Real Betis di peringkat ketiga. Atletico melorot ke peringkat lima dengan 36 poin. ●vit

## Marco Asensio Kembali Bersinar

MADRID (IM) - Real Madrid harus susah payah menundukkan Granada di Liga Spanyol. Bermain di Santiago Bernabeu, Senin (7/2) dinihari WIB, Los Blancos menang 1-0 berkat gol Marco Asensio.

Khusus bagi Asensio, perlahan ia mulai kembali menemukan sinarnya musim ini. Ia mencetak gol indah dari sepakan jarak jauh pada menit ke-74. Bola bersarang ke pojok kanan gawang memperdayai kiper Granada, Luis Maximiano.

Gol ini melengkapi performa bagus Asensio sepanjang 90 menit. Dikutip dari WhoScored, gelandang 26 tahun ini membuat tujuh tembakan, mencatatkan persentase akurasi umpan sebesar 89 persen dengan juga membuat dua umpan kunci.

Tak hanya menyerang Asensio juga berkontribusi dalam hal bertahan. Ia bikin dua tekel sukses di laga ini. Asensio langsung tampil menawan usai pulih dari cedera otot.

Pelatih Madrid, Carlo Ancelotti pun memuji penampilannya. Don Carlo menegaskan bahwa pria asal Spanyol ini adalah pemain yang sangat penting untuk Los Blancos.

"Dia pemain yang sangat penting. Dia mencetak banyak gol musim ini dan ikut bertanggung jawab dalam bertahan, itu yang penting bagi kami. Apakah dia starter, tapi dia pemain penting. Dia pemain yang dapat diandalkan. Dia bekerja keras dan kami memenangkan pertandingan ini berkat kualitas terbaik dari tembakannya. Dia kembali dari masa sulit cedera dengan penuh percaya diri," ujar Ancelotti dikutip dari situs resmi Madrid.

Asensio urung tampil optimal sebelumnya karena sempat mengalami cedera ACL (anterior cruciate

ate ligament) pada Juli 2019. Ia telah mengemas delapan gol di semua ajang. Torehan tersebut sudah melewati catatannya di musim lalu yang bikin tujuh gol.

Dengan kemenangan ini Madrid kian mantap memuncaki klasemen Liga Spanyol. Madrid mengoleksi 53 poin dari 23 pertandingan, unggul enam poin dari rival terdekatnya Sevilla di peringkat kedua. Sedangkan Granada bergeming di urutan 16 den-



MARCO ASENSIO  
Pemain Real Madrid

## Senegal Akhirnya Mampu Raih gelar

YAOUNDE (IM) - Timnas Senegal keluar sebagai juara Piala Afrika 2021 usai menaklukkan Mesir di partai pamungkas lewat drama adu penalti. Laga itu berlangsung di Paul Biya Stadium, Kamerun, Senin (7/2) dinihari WIB.

Kedua kesebelasan bermain sengit sejak awal pertandingan. Sadio Mane dan kolega mendapat kans emas mencetak gol dari titik putih pada menit ketujuh. Saliou Ciss dijatuhkan Mohamed Abdel Monem di kotak terlarang.

Mane yang menjadi eksekutor gagal menyelesaikan tugasnya dengan sempurna. Bola sepakannya bisa ditepis Mohamed Abougabal. Mesir nyaris mencetak pada menit ke-43. Bola tembakan Mohamed Salah di kotak penalti dapat ditepis Edouard Mendy.

Di babak kedua, laga kian seru. Senegal membuat peluang emas pada menit ke-56 via bola sepakan Famara Diedhiou. Abougabal kembali menyelamatkan gawang Mesir dari kebobolan.

Mesir balik mengancam pada menit ke-69 dan ke-75 lewat sundulan Mohamed

Abdelmonem dan Marwan Hamdy. Dua percobaan tersebut masih belum menemui sasaran.

Di babak tambahan, Bamba Dieng nyaris membawa Senegal memimpin pada menit ke-100 lewat sundulannya yang digagalkan Abougabal. Dieng kembali mengancam 15 menit berselang lewat bola tembakan jarak jauh, tapi Abougabal lagi-lagi bisa membendung peluang tersebut.

Karena skor masih tetapimbang, laga pun ditentukan melalui adu penalti. Senegal keluar sebagai juara setelah memenangi adu penalti 4-2. Dua sepakan penalti Mesir atas nama Abdelmonem dan Mohamed Lasheen gagal menjadi gol, sementara Senegal hanya gagal sekali ketika eksekusi penalti Bouna Sarr ditepis.

Ini menjadi gelar Piala Afrika pertama bagi Senegal sepanjang sejarah. Mereka sebelumnya menjadi runner-up dua kali pada edisi 2002 dan 2019. ●vit



SADIO MANE  
Pemain Senegal

RASA STRAWBERI  
RASA JAMBU

LARUTAN PENYEGAR  
CAP BADAK

INGAT YANG ADA  
BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com  
www.facebook.com/larutanpenyegar  
@capbadak\_id

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Perluasan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com